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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DELlBERATIVO DO INSTITUTO DE
PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE SANTO ANTONIO DE POSSE- IPREM-POSSE REALIZADA EM 11 DE
DEZEMBRO DE 2024.

Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro e um às 17:15 horas,

reunião realizada de forma presencia! O diretor presidente Sr. Hortêncio Laia Neto inicia-se a

reunião do Conselho Administrativo com a participação dos representantes dos Servidores

Ativos, Maria Ângela Bonas de Castro, Ângela Maria Augusto Sione (aasente, e-mail em anexo

justificando a ausência), Ricardo Henrique de Souza, Conceição Aparecida Inácio, Érica Dorta e

Cléber de Jesus Mendes, Representante dos Servidores Inativos Vera Darci Laia Teixeira. 1-)

DELIBERAÇÕES: Análise e deliberação acerca da solicitação da Prefeitura Municipal de Santo

Antônio de Posse, referente ao parcelamento de débitos junto ao IPREM POSSE,conforme ofício

n.º 54/2024.0 valor total do débito soma a quantia de R$ 1.015.514,71, sendo R$ 781.108,48
referentes ao patronal competência de agosto, setembro e outubro de 2024 e R$ 234.406,23
referente ao aporte de outubro .Após ampla discussão, os conselheiros presentes destacaram a

relevância da proposta apresentada e a viabilidade de concessão do parcelamento,

considerando os impactos positivos para a gestão das obrigações financeiras do município e a

capacidade de arrecadação do IPREM POSSE. Por unanimidade dos presentes, o Conselho

Deliberativo aprovou a solicitação da Prefeitura Municipal, autorizando o parcelamento do

débito em 60 (sessenta) parcelas mensais e sucessivas, conforme condições a serem

estabelecidas em instrumento próprio, e ser devidamente registrado junto ao CADPREV para

que tenha validade e aprovação junto ao Ministério da Previdência Social, respeitando a

legislação vigente e as normas estabelecidas pelo MPS. 2-) ENCERRAMENTO: Nada mais

havendo a tratar o Sr. Presidente deu por encerrado os trabalhos, lavrou-se a presente ata a que

se refere esta reunião com o Conselho Administrativo após lida e foi aprovada por unanimidade

dos membros presentes.

Ausen e
. Ângela Maria Augusto Sioni

.Ricardo Henrique de Souza
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